

ABSTRAK**Kholida Zia Hayati Nufus, 1510120023, Program Pesantren Kilat Bagi Siswa Dalam Membentuk Karakter Religius di SMK Wikrama 1 Jepara.**

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yang bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan program pesantren kilat, upaya pembentukan karakter religius dalam program pesantren kilat yang dilaksanakan di SMK Wikrama 1 Jepara serta untuk mengetahui hambatan serta solusi dalam pelaksanaan program pesantren kilat. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif.

Subjek Penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Waka Kurikulum, Waka Kesiswaan, Guru PAI, Siswa dan orang tua siswa. Data-data tentang program pesantren kilat dan pembentukan karakter religius dikumpulkan dengan teknik wawancara mendalam semi terstruktur, observasi campuran antara observasi partisipatif dan observasi non-partisipatif, serta dokumentasi.

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis penelitian ini berhasil memperoleh tiga temuan, yaitu: 1) Pelaksanaan Program Pesantren Kilat terlaksana dengan baik dan telah berjalan sesuai dengan jadwal yang ada dimulai pada hari jum'at pukul 17.00 WIB dan berakhir pada hari sabtu pukul 06.00 WIB. 2) Upaya pembentukan karakter religius diselipkan dalam tiap kegiatan di sekolah salah satunya pesantren kilat, ditindak lanjuti dengan pembiasaan dalam kegiatan di sekolah lainnya, alumni dari SMK Wikrama 1 Jepara juga tetap melaksanakan amalan sunnah seperti salat dhuha dan tahajud dengan demikian pesantren kilat terbukti dapat meningkatkan pembentukan karakter religius siswa. Upaya lain juga dilakukan dengan Memonitoring kegiatan ibadah yang dilakukan oleh siswa melalui buku kejar prestasi dan juga melalui orang tua siswa. 3) Penghambat disebabkan oleh faktor-faktor yang datang dari siswa, antara lain datang terlambat, kelelahan serta ketertiban yang kurang. Solusi yang ditawarkan adalah, memulangkan siswa lebih awal, mengaktifkan buku kejar prestasi, serta memberikan tema pesantren yang menarik.

Kata Kunci: Pesantren Kilat, Pembentukan Karakter, Karakter Religius